



# ぴよぴよだより No.7

令和6年10月31日(木)  
認定こども園  
鳥取第四幼稚園  
ひよこ組 担任

ひよこ組がスタートして7ヶ月…あっという間に11月です。木々の葉の色も少しずつ変わり始め、秋の風の心地よさを感じられるようになりました。戸外に出て遊べる日も多くなり、今月は散歩や砂遊びをたくさん楽しむことができました。残り5ヶ月も、12名すくすく元気に大きく育つように、たくさんの経験を重ねながら過ごしていきたいと思ひます。

## 運動会ごっこ ありがとうございました



お忙しい中、運動会ごっこにお越しいただき、ありがとうございました。たくさんの人の中で少し緊張気味のひよこ組さんでしたが、お家の人と一緒に楽しむ姿にほっこり♡しました。

## さつまいもを触ったよ

園庭のさつまいもの収穫の時期となりました。お兄さんやお姉さん達のもも掘りにひよこ組さんも少し参加させていただきました。



楽しそう!  
ワクワク...

おいもって  
ずしし...

掘ったばかりの土がついたさつまいもを触らせてもらいました。実際に手に触れると、“重たい”“ザラザラ”“なんかひげついている?”…感じる事がいっぱいドキドキ、ワクワクが止まりません。旬の野菜に親しんで、実りの秋に感謝の気持ちが芽生えますように!



おいも  
だいじだよ~

食べられる  
のかな?

本日のいも汁パーティでは、畑のさつまいも入りのお汁をいただきました。

## 砂遊びはワクワクがいっぱい



サラサラの砂...  
さわるとつめたい

砂を握ったり、つまんだり、落としたり...砂遊びは手先の発達も促してくれる、豊かな成長に欠かせない貴重な遊びです。砂の感触を自分で味わい、砂への興味、関心を深めています。



立てるかな...?



さつまいもの収穫後は、園庭の畑が大きな砂場になりました! 軟らかい砂の上を足に力を入れて...全身を使って歩いていました。たくさんの砂の上でのびのび楽しんでます♪

## 本的場公園に散歩に行ったよ

秋空の下、本的場公園まで散歩に行きました。しっかりと歩行できるようになった子どもが増え、行きたい所に行っては面白いもの、不思議なものを発見して大喜びのひよこ組さんでした。



よーいドン!  
ができるようになったよ

きれいな  
お花

葉っぱの上を  
歩くと音がする...

葉っぱ  
集まれ~♪

## ハロウィーンごっこ

いちご組の横を通ると、楽しそうな雰囲気に興味をもったひよこ組のお友達! 早速お邪魔してハロウィーンごっこを一緒に楽しみました♪



みんなで  
食べよう

お菓子  
どうぞ!



いちご組さんが作ったお菓子を美味しく食べる姿も...見立て遊びを楽しむ姿が見られるようになっています。

おほけだよ~♡